
О   Б   Л   А   С   Т   Н   А   Я Г   А   З   Е   Т   А

Издается с 22 марта 1917 года  № 81 (25035)  9 июня 2009 года  вторник www.orp.orel.ru    orp@rekom.ru

Организаторами «Троицких хорово-
дов» в национальном парке выступили 
правительство Орловской области, 
администрация Хотынецкого района, 
Орловский областной центр народно-
го творчества.

На народное гулянье в заповедном 
месте собрались в день Святой Трои-
цы тысячи людей. Праздничная поляна 
расцвела яркими красками националь-
ных костюмов. Для участия в фоль-
клорном фестивале на Орловщину 
прибыли творческие коллективы Бело-
руссии, Украины, Брянской, Воронеж-
ской, Калужской, Курской, Московской 
областей. В красочном театральном 
действе приняли участие около пяти-
сот человек.

В числе почетных гостей праздника 
были глава региона А.П. Козлов, пред-
седатель областного Совета народных 
депутатов И.Я. Мосякин, главный 
федеральный инспектор в Орловской 
области В.В. Кабанов, глава админист-
рации Хотынецкого района Д.Н. Вет-
ров.

— Хочу поздравить от всей души 
и от чистого сердца всех орловцев 

и наших уважаемых гостей с праздни-
ком Святой Троицы! — обратился 
к собравшимся губернатор Орловской 
области А.П. Козлов. — Это великий 
праздник для русского человека. 
В этот день мы вспоминаем наших 
друзей и товарищей, своих родных 
и близких, ходим друг к другу в гости, 
отмечаем его широко, по-русски, 
с открытой душой. Нам сегодня есть 
что праздновать. Все у нас будет хоро-
шо на орловской земле. Хлеборобы 
отсеялись, прошли хорошие дожди, у 
земледельцев хорошее настроение, 
и я считаю, мы и хороший урожай 
должны собрать. 

— В десятый раз вы отмечаете этот 
праздник, и это правильно: должны 
быть в нашей жизни не только будни, 
но и дни, когда нам светло на душе 
и радостно, — отметил Александр Пет-
рович. — Еще раз всех с праздником! 
Желаю всего наилучшего вам, вашим 
семьям и детям. Будьте здоровы 
и счастливы!

В гала-концерте «Славься, Россия, 
православия отчий дом!» участвовали 
известные орловские фольклорные 

и хореографические коллективы: 
ансамбль «Ливенские гармошки», дуэт 
«Пара-Лель», ансамбли танца «Ромаш-
ковая Русь», «Россияночка» и другие. 
Очень приятные, теплые впечатления 
у зрителей оставили выступления 
фольклорного ансамбля «Сборная 
суббота» из Белоруссии, украинского 
инструментального ансамбля «Фольк-
Классик-Бенд», ансамбля казачьей 
песни из Воронежской области и дру-
гих гостей.

А потом на поляне вокруг березки, 
украшенной разноцветными лентами, 
закружились веселые хороводы, 
в которые мог влиться любой желаю-
щий. Завить березку — обряд из дале-
кой древности. Считалось, что желание, 
загаданное при этом, обязательно 
исполнится. Целительным почитался 
настой из листьев березы, а ее ветки 
оберегали дома наших предков от нечис-
тых духов. Кстати, в советское время 
народные гулянья на Троицу назывались 
«Праздник русской березки».

На эстрадной площадке еще долго 
продолжались выступления лучших 
творческих коллективов Орловской 
области. Муниципальный театр «Рус-
ский стиль» (художественный руково-
дитель В.И. Симоненко) к 210-летию 
со дня рождения А.С. Пушкина подго-
товил «Рассказки от Балды» по моти-
вам сказок великого поэта.

Забав хватало на всех. Прокатиться 
на березовых качелях рад был и стар 
и мал. Ребятишки с удовольствием 

участвовали в конкурсах и играх, ката-
лись на аттракционах.

В ярмарке народных промыслов 
и ремесел приняли участие мастера 
декоративно-прикладного искусства 
(лозоплетения, бисероплетения, кру-
жевоплетения и т. д.) из Орловской 
и ряда других областей Центральной 
России.

Все муниципальные районы и горо-
да Орловщины представили деревен-
ские подворья. Фантазии устроителей 
не было предела. Гостей подворья 
Мценского района, например, встреча-
ла фигура Лесовика с корзиной, полной 
шишек и мухоморов, в компании Бабы-
яги и других лесных жителей. Плетни 
и домотканые дорожки, лапти и мат-
решки, сундуки и самовары — эти пред-
меты деревенского быта современным 
горожанам в диковинку! Хозяева под-
ворий радушно предлагали гостям 
отведать блюда старинной русской 
кухни — квас, топленое молоко, пироги 
и пышки, блины со сметаной, аромат-
ный чай на полесских травах…

… Словами задушевную атмосферу 
праздничного народного гулянья пере-
дать невозможно. «Троицкие хороводы 
в Орловском Полесье» нужно увидеть. 
Окунуться в мир русской старины, 
вдохнуть чистейший воздух соснового 
бора, набраться физической бодрости 
и душевного покоя — что может быть 
чудеснее?

Эльвира ЛЕГОСТАЕВА.

Фото Андрея САСИНА.

Восславим русские берёзы

В минувшее воскресенье в поселке Жудре Хотынецкого района 

состоялся X Международный фольклорный праздник «Троицкие 

хороводы в Орловском Полесье». Этот праздник впервые прошел 

здесь в 1999 году и сразу приобрел большую популярность 

у жителей Орловщины, соседних областей и государств, став 

местом единения братских славянских народов на основе общих 

традиций и культуры.

На совещании были рассмот-
рены оперативные вопросы.

Первый — о принятых мерах 
по завершению в полном объ-
еме сева поздних яровых куль-
тур в хозяйствах всех форм 
собственности, о завершении 
работ по ремонту кормоубо-
рочной техники и зерноубо-
рочных комбайнов.

Губернатор в целом положи-
тельно оценил работу по увели-
чению площадей гречихи и рапса. 
Вместе с тем снизились площа-
ди посевов проса и кукурузы. 
В этой связи А.П. Козлов отме-
тил, что, выполняя государствен-
ную программу по развитию мяс-
ного и молочного животно-
водства, особенно в связи со 
снижением квот на импортное 
мясо, область не вправе сокра-
щать кормовую базу.

По информации руководителя 
агропромышленного блока 
В.М. Серова, в целом кормоубо-
рочная техника подготовлена 
к 20 мая. К настоящему времени 
отремонтировано 87 % зерно-
уборочных комбайнов. Их прием-
ка завершится к 5 июля.

Вторым оперативным воп-
росом был рассмотрен ход 
работ по приведению в надле-
жащее состояние дорог об-
ластного центра.

По информации первого за-
местителя главы администрации 
города Орла В.В. Еремина, на ре-
монте дороги по улице Московс-
кой и в переулке Трамвайном ос-
воено 16 млн. рублей средств об-
ластного бюджета.

Муниципальным предприяти-
ем «Спецавтобаза» уложено кар-
тами и проведен ямочный ре-
монт на общей площади 10,5 тыс. 
квадратных метров.

В целях выполнения гарантий-
ных обязательств предприятием 
«Орелдорстрой» на Наугорском 
шоссе устраняется брак, допу-
щенный при укладке асфальта. 
Администрацией города готовят-
ся документы в суд по предпри-
ятию «Орелавтодор» с требова-
нием в течение месяца устранить 
имеющиеся недоработки.

Руководством областного 
центра совместно с ОГУ «Орел-
госзаказчик» завершается под-
готовка документов на получение 
федеральных средств, которые 
также будут направлены на ре-
монт дорог в Орле.

Подводя итоги обсуждения 
вопроса, губернатор потребовал 
в ближайшее время погасить 
перед подрядчиками задолжен-
ность за проведение текущих до-
рожных работ, чтобы задачи 
по ремонту автодорог были вы-
полнены в установленные сроки 
и с надлежащим качеством. Сле-
дует принять все необходимые 
меры для скорейшего привлече-
ния в дорожную отрасль города 
федеральных средств.

Первым основным на сове-
щании был рассмотрен воп-

рос о целевом и эффективном 
расходовании бюджетных 
средств, полученных по феде-
ральным программам в 2008 
году.

По информации руководителя 
территориального управления 
Росфиннадзора по Орловской 
области С.Д. Жихорева, в 2008 
году проведено 36 контрольных 
мероприятий по использованию 
в 2007 году средств федерально-
го бюджета, выделенных на реа-
лизацию государственных целе-
вых программ, а также в форме 
субсидий, субвенций, иных меж-
бюджетных трансфертов. Выяв-
лен объем финансовых наруше-
ний в общей сумме около 141 
млн. рублей, из которых 70,3 млн. 
рублей связаны с некачественно 
проведенным ремонтом дорог 
в городе Орле.

Подводя итоги обсуждения 
вопроса, губернатор подчеркнул, 
что линия по обеспечению стро-
жайшей экономии бюджетных 
средств, постоянного контроля 
за их целевым расходованием 
будет строго проводиться на Ор-
ловщине. По каждому факту рас-
трат или нецелевого использова-
ния государственных средств 
должно быть проведено тщатель-
ное расследование, а должност-
ные лица — привлечены к стро-
гой ответственности.

В этой связи территориально-
му управлению Росфиннадзора 
рекомендовано усилить контроль 
за эффективным использовани-
ем федеральных средств.

Всем подразделениям орга-
нов власти, организациям и уч-
реждениям поручено ориентиро-
ваться на достижение макси-
мально возможных результатов 
в ходе реализации программ.

Освоение денежных средств 
по федеральным целевым про-
граммам должно проходить 
по предварительно проведенным 
конкурсам (аукционам) с жест-
ким отбором исполнителей работ 
или услуг, где должны быть пре-
дусмотрены штрафные санкции 
за несвоевременное и некачест-
венное выполнение работ (ока-
зание услуг) для государствен-
ных нужд.

Вторым основным на сове-
щании был рассмотрен воп-
рос о работе с обращениями 
граждан в органах исполни-
тельной государс т в е н н о й 
власти Орловской области.

По информации заместителя 
губернатора и председателя пра-
вительства области, руководите-
ля аппарата губернатора и пра-
вительства области И.Ю. Гарма-
ша, с начала 2009 года в адми-
нистрацию области поступило 
2530 письменных обращений, 
что на 265 больше, чем за анало-
гичный период 2008 года. Коли-
чество обращений, поступивших 
на имя губернатора области 
А.П. Козлова, за последние три 
месяца возросло в 1,5 раза.

Наибольшее количество об-
ращений поступило от жителей 
областного центра (около 47 %).

Более половины обративших-
ся — пенсионеры, инвалиды 
по общему заболеванию, инва-
лиды и участники Великой Оте-
чественной войны, многодетные 
и одинокие матери, дети-сиро-
ты. Основной блок проблем со-
ставляют жилищные вопросы. 
Значительное место в общем ко-
личестве обращений занимают 
проблемы социальной защиты, 
труда и заработной платы, ЖКХ, 
обеспечения законности и пра-
вопорядка.

За последние три месяца гу-
бернатором и членами прави-
тельства области принято 289 че-
ловек. Проведен ряд выездных 
приемов в администрациях му-
ниципальных образований.

На портале Орловской обла-
сти в сети Интернет действует 
интернет-приемная, на которую 
с начала года поступило 131 об-
ращение в адрес губернатора 
и членов правительства области.

Подводя итоги обсуждения, 
губернатор подчеркнул, что ра-
бота с обращениями граждан яв-
ляется обязанностью власти.

«За каждым обращением 
стоят судьбы людей, их нужды 
и надежды на действенную по-
мощь со стороны областной вла-
сти. Никакого формального от-
ношения к просьбам людей не 
должно быть в принципе», — от-
метил глава региона.

В связи с этим аппарату гу-
бернатора и правительства об-
ласти поручено в срок до 15 июля 
организовать «горячую линию» 
по приему сообщений о фактах 
коррупции, до 1 августа прове-
сти семинар с сотрудниками ор-
ганов исполнительной государ-
ственной власти области по воп-
росам организации работы с об-
ращениями граждан, до 1 сен-
тября — провести совещание 
с участием руководителей орга-
нов местного самоуправления.

Аппарату губернатора и пра-
вительства области совместно 
с блоком инфраструктуры пору-
чено до 15 июня представить 
предложения по созданию рабо-
чей группы по внедрению си-
стемы электронного документо-
оборота в органах государствен-
ной власти региона.

Губернатор отметил, что не-
обходимо повышать персональ-
ную ответственность госслужа-
щих по обеспечению и защите 
конституционных прав и закон-
ных интересов граждан.

Главам муниципальных обра-
зований также рекомендовано 
обратить особое внимание на не-
обходимость улучшения качества 
работы с населением.

В совещании приняли участие 
председатель областного Совета 
народных депутатов И.Я. Мося-
кин, главный федеральный инс-
пектор в Орловской области 
В.В. Кабанов.

Пресс-служба 
губернатора.

Совещание в администрации области
Вчера в администрации области состоялось совещание, 

которое провел губернатор Орловской области А.П. Коз-

лов.

ФИНАНСИРОВАНИЕ 
ВОЗОБНОВЛЕНО

Правление Фонда содействия 
реформированию ЖКХ возоб-
новило финансирование ряда 
областей, в том числе и Орлов-
ской.
Средства фонда будут направлены 

на переселение граждан из аварийно-
го жилого фонда с учетом необходи-
мости стимулирования развития рын-
ка жилья. Решение принято на основа-
нии документов, подтверждающих до-
левое финансирование региональных 
адресных программ по переселению 
граждан из аварийного жилого фон-
да.

Орловская область дважды получа-
ла средства из фонда ЖКХ на рассе-
ление аварийных домов с учетом не-
обходимости стимулирования разви-
тия рынка жилья — в декабре 2008 го-
да и апреле 2009 года на общую сумму 
318 млн. рублей. С учетом доли регио-
нального софинансирования объем 
средств для реализации данной про-
граммы составил 423,8 млн. рублей.

2,5 МИЛЛИОНА — 
НА НАКОПИТЕЛЬНУЮ 

ЧАСТЬ ПЕНСИИ
Сегодня с 14.00 до 17.00 
по телефону «горячей линии» 
43-20-32, которую проводят 
сотрудники Отделения Пенси-
онного фонда России (ПФР) 
по Орловской области, орлов-
цы могут получить подробные 
ответы на вопросы по пенсион-
ному обеспечению, в частно-
сти по программе софинанси-
рования пенсии.
Федеральный закон «О дополни-

тельных страховых взносах на накопи-
тельную часть трудовой пенсии и го-

сударственной поддержке формиро-
вания пенсионных накоплений» всту-
пил в силу 1 октября 2008 года.

В Орловской области принято 3450 
заявлений от граждан, желающих 
вступить в программу софинансиро-
вания пенсии. Позаботиться о буду-
щих пенсиях своих сотрудников реши-
ли девять организаций области и вне-
сли в коллективные договоры пункт 
об уплате дополнительных страховых 
взносов в пользу застрахованных лиц.

С января 2009 года началось пере-
числение дополнительных страховых 
взносов в бюджет Пенсионного фон-
да. За прошедшие 5 месяцев на счет 
Отделения ПФР по Орловской области 
поступило около 2,5 млн. рублей, ко-
торые разнесены на индивидуальные 
лицевые счета граждан. Эти средства 
будут учтены при установлении раз-
мера накопительной части пенсии. 
Вступить в программу софинансиро-
вания можно до 1 октября 2013 года.

РУССКИЙ ХЛЕБ 
НАКОРМИТ ИЗРАИЛЬ

Накануне зернового форума, 
который прошел в Санкт-Пе-
тербурге, Президент России 
Д.А. Медведев направил к его 
участникам, в том числе мини-
стру сельского хозяйства 
Израиля Шалому Симхону, 
обращение, в котором выдви-
нул идею создания глобальной 
системы управления резерва-
ми продовольствия.
Израиль ввозит 60 % потребляемо-

го зерна, большую часть хлебного им-
порта составляет продукция из Рос-
сии. По прогнозам экспертов, потреб-
ление зерна к 2030 году увеличится 
на 30—40 %.

В Корсаковском районе нашей об-
ласти начнется реализация одного 
из самых масштабных проектов в об-
ласти российско-израильского агро-
промышленного сотрудничества. Из-

раильский инвестор — компания «Кву-
цат Ицхаки» — совместно с россий-
ской компанией «РАВ агропром» пла-
нирует вложить в течение 2—3 лет 
в создание крупного молочно-зерно-
вого хозяйства более двух миллиар-
дов рублей.

РОССИЙСКО-
ФРАНЦУЗСКАЯ 

КОНФЕРЕНЦИЯ
Специалисты-онкологи — 
члены делегации французских 
врачей, которая побывала 
в Орле, провели научно-прак-
тическую конференцию 
в Орловском областном онко-
логическом центре.
Специалисты двух стран обсудили 

вопросы диагностики и лечения рако-
вых заболеваний, сравнительные дан-
ные заболеваемости в России и Фран-
ции.

С французской стороны с доклада-
ми выступили профессора медицины 
Ирвэ Кюре и Мари Диболь, орловскую 
медицину представляли заслуженный 
врач РФ М.А. Амиралиев и кандидат 
медицинских наук А.А. Печенный.

ДАЖЕ НЕ ПРОБУЙ!
Завтра в Орле стартует месяч-
ник по профилактике вредных 
привычек среди детей и моло-
дежи «Даже не пробуй!».
Месячник проводится в рамках об-

ластной целевой программы «Комп-
лексные меры противодействия зло-
употреблению наркотиками и их неза-
конному обороту до 2009 года» по ини-
циативе управления образования 
и молодежной политики совместно 
с управлением по физической культу-
ре и спорту департамента образова-
ния, культуры и спорта Орловской об-
ласти, Орловским наркологическим 
диспансером, Орловским областным 

центром по профилактике и борьбе со 
СПИДом, Орловским областным цент-
ром молодежи «Полет» и центром сту-
денческой и учащейся молодежи 
«Компас».

В рамках месячника пройдут кон-
курсы дипломных проектов, посвя-
щенных проблемам профилактики 
вредных привычек, лекции и беседы 
профилактической направленности 
в детских оздоровительных лагерях 
области, будут выпущены агитацион-
ные материалы.

БОЙЦОВ ЗАЩИТИЛ 
ТИТУЛ ЧЕМПИОНА

Российский супертяжеловес 
Денис Бойцов в немецком 
Оберхаузене победил техни-
ческим нокаутом в шестом 
раунде украинского одноклуб-
ника Тараса Биденко и отстоял 
свой титул интерконтиненталь-
ного чемпиона по версии WBO.
23-летний Бойцов захватил пре-

имущество с первых минут поединка, 
работая джебом и апперкотами, кото-
рыми встречал соперника на средней 
и ближней дистанциях. Более опыт-
ный 29-летний Биденко пытался найти 
бреши в защите российского боксера. 
Бойцов отвечал одним или нескольки-
ми точными контрударами и сохранял 
преимущество. В шестом раунде Бой-
цов начал агрессивно атаковать и уве-
личил количество ударов. В результа-
те Биденко оказался на полу. Рефери 
зафиксировал победу Бойцова.

Эта победа стала 25-й в професси-
ональной карьере Бойцова и 20-й — 
нокаутом. Тем самым продлилась уни-
кальная серия побед Дениса Бойцова.

Вместе с титулом интерконтинен-
тального чемпиона уроженцу орловс-
кого поселка Стрелецкий впервые 
вручен пояс чемпиона Европы по вер-
сии WBO в супертяжелом весе.

Информагентство
«Орловской правды».

ПАНОРАМА СОБЫТИЙ ПАНОРАМА СОБЫТИЙ ПАНОРАМА СОБЫТИЙ ПАНОРАМА СОБЫТИЙ

ПРАЗДНИК СВЯТОЙ ТРОИЦЫ

О т к р ы в а я  с о в е щ а н и е , 
В.В. Путин отметил важную роль 
государственной поддержки от-
расли в части предоставления 
долгосрочных кредитов на ре-
конструкцию и строительство 
современных животноводческих 
комплексов.

В.В. Путин подчеркнул, что 
для развития животноводства 
в стране необходимо наращи-
вать мощности племенных хо-
зяйств, обеспечить взаимосвязь 
между крупными, мелкими и 
средними товаропроизводите-
лями. Также необходимо разви-
вать кооперацию, стимулировать 
личные хозяйства и давать воз-
можность фермерам выгодно, 
без проволочек продавать свою 
продукцию.

Председатель Правительства 
отметил положительный опыт 
Белгородской области в разви-
тии животноводства.

С докладом по вопросам раз-
вития животноводства выступил 
первый заместитель Председа-
теля Правительства РФ В.А. Зуб-
ков. Он отметил, что за четыре 
месяца текущего года на 13 про-
центов увеличилось производ-

ство мяса птицы и на 8 процен-
тов — свинины. Важное значе-
ние для такого роста имело при-
нятие правительством страны 
постановления о снижении объ-
емов импортных тарифных квот 
на эту продукцию.

Губернатор Белгородской об-
ласти Е.С. Савченко добавил, что 
такая мера позволила увеличить 
рентабельность животноводчес-
ких предприятий на 15—20 про-
центов.

Е.С. Савченко назвал несколь-
ко основных проблем сельского 
хозяйства: отсутствие доступа 
к дешевым кредитным ресурсам, 
несбалансированность молоч-
ного рынка, низкая закупочная 
цена на молоко.

В совещании принял участие 
губернатор Орловской области 
А.П. Козлов.

Руководитель нашего регио-
на неоднократно подчеркивал 
необходимость изучения пере-
дового опыта Белгородчины 
по созданию крупных и высоко-
технологичных животноводчес-
ких предприятий — производ-
ства продукции на индустриаль-
ной основе.

В последнее время в Орловс-
кой области удалось реализо-
вать ряд передовых проектов, 
в частности проект компании 
«Эксима» — Знаменский селек-
ционно-генетический центр 
по свиноводству, который имеет 
общероссийское значение. Ак-
тивно развивается сотрудниче-
ство и с компанией «Моссель-
пром».

Поддержка отраслей живот-
новодства входит в число базо-
вых направлений областной го-
сударственной программы раз-
вития сельского хозяйства, регу-
лирования рынков сельскохо-
зяйственной продукции, сырья 
и продовольствия.

Вопрос о ходе реализации дан-
ной целевой программы был рас-
смотрен вчера на заседании пра-
вительства Орловской области.

В 2008 году объем производ-
ства скота и птицы на убой со-
ставил 86,8 тысячи тонн, или 
101,4 процента к уровню 2007 
года. Поголовье свиней во всех 
категориях хозяйств увеличи-
лось на 21,3 процента, в том 
числе в сельскохозяйственных 
организациях — в 1,53 раза.

З а  ч е т ы р е  м е с я ц а  2 0 0 9 
г о д а  в  О р л о в с к о й  о б л а с т и 
в  хозяйствах всех категорий 
произведено скота и птицы 
на убой на 11,7 процента боль-
ше, чем за аналогичный период 
прошлого года. Возросли вало-
вой надой молока  на 2 процента, 
поголовье свиней — на 5,2 про-
цента.

Пресс-служба 
губернатора.

РАЗВИТИЕ ЖИВОТНОВОДСТВА В РОССИИ

Губернатор области А.П. Козлов 
принял участие в совещании в Белгороде

5 июня в Белгородской области состоялось совещание 

по вопросу развития отрасли животноводства в России. 

Совещание провел Председатель Правительства Россий-

ской Федерации В.В. Путин. В совещании приняли участие 

первый заместитель Председателя Правительства РФ 

В.А. Зубков, представители министерств, губернаторы 

ряда областей Черноземья, руководители предприятий 

АПК. Были обсуждены проблемы отечественного мясного 

рынка и вопросы его регулирования.

В соответствии со статьей 26.13 Федерального 
закона от 6 октября 1999 года № 184-ФЗ «Об 
общих принципах организации законодательных 
(представительных) и исполнительных органов го-
сударственной власти субъектов Российской Фе-
дерации» и статьей 61 Закона Орловской области 
от 6 декабря 2007 года № 724-ОЗ «О бюджетном 
процессе в Орловской области» 23 июня 2009 года 
в 10.00 в Малом зале администрации Орловской 
области состоятся публичные слушания по проек-

ту отчета об исполнении областного бюджета за 
2008 год (отчет с пояснительной запиской публи-
куется).

Предложения по вопросу, выносимому для об-
суждения, принимаются комитетом по бюджету, 
налогам и финансам областного Совета народных 
депутатов по адресу: г. Орел, пл. Ленина, 1, к. 227 с 
10.06.09 г. по 22.06.09 г., тел.: 41-61-48, 47-52-22.

Орловский областной Совет
народных депутатов.

Публичные слушания


